



Evita Comisión Permanente debatir sobre la Línea 12

POR RITA MAGAÑA

Morena en la Comisión Permanente impuso la censura y evitó debatir como lo exigía la oposición sobre el primer aniversario del colapso en la Línea 12 del Metro y el Paquete contra la Inflación y la Carestía que presentó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

La mayoría legislativa acordó que en la primera sesión sólo se discutieron las Reglas Básicas para el funcionamiento de la Comisión Permanente, lo que reclamó el senador del PRI, Jorge Carlos Ramírez Marín, a Olga Sánchez Cordero, presidenta de la Comisión Permanente.

Sonia Rocha, diputada del PAN, lamentó que los trabajos de la Comisión Permanente tuvieron un inicio con el "pie izquierdo", al negarse Morena a trabajar y debatir los temas de interés nacional.

Sergio Gutiérrez Luna, diputado de Morena y presidente en funciones de la Permanente, intentó censurar a la panista, al señalar: "Permítame, le recuerdo que lo que está a discusión es el acuerdo por el que se establecen las Reglas Básicas de la Comisión Permanente del Congreso".

Sin embargo, la panista reviró que de todos modos iba hablar, si la dejan o no, porque es representante de los mexicanos y tiene la oportunidad de "hablar y lo voy hacer, porque me queda claro que quien dirige esta mesa que estuvo en la Cámara no aprendió".

Las y los legisladores de Morena y sus aliados, le gritaban de sus escaños a Gutiérrez Luna: "¡Pon orden!".

El vicecoordinador del PT en San Lázaro, Gerardo Fernández Noroña, llevó a tribuna el discurso de odio para descalificar a la oposición.

"Les digamos traidores a los traidores, corruptos a los corruptos, mentirosos a los que mienten

y que cuando se mueran ellos y los entierren los vomite la tierra en donde no merecen estar.

"¡Traidores! ¡Traidores! ¡Traidores!, a la tierra que los vio nacer; qué desvergüenza meter por la puerta trasera los debates, yo aquí no tengo ningún empacho en responderles, ya saben que aquí el doctor Noroña siempre está dispuesto a darles su medicina", expresó.

Kenia López, senadora del PAN, afirmó que a Morena el país se le está cayendo a pedazos, con 12 mil asesinatos de mujeres, más de 112 mil homicidios y más de 30 mil desaparecidos.

Aseveró que era tiempo de hablar de la Línea 12, de la corrupción de la jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, del entonces secretario de Finanzas, Mario Delgado, y de la ex directora del Metro, Florencia Serranía.

"Señora Sheinbaum desde aquí le decimos: ruines fueron ustedes, quienes usaron la tragedia de los mexicanos para llegar al poder, ruin es esto, la gobernadora de Campeche poniéndose los rostros de los 43 normalistas, se puso los rostros en su vestido, que miserable, porque esto si es lucrar", manifestó.

La senadora de Morena, Martha Guerreo, afirmó que la oposición está desesperada porque la sociedad no la respalda.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
OVACIONES	4	05/05/2022	LEGISLATIVO



Foto: Cuartoscuro

Legisladores de oposición exigieron que se debatieran temas de agenda nacional.